



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Siglo de Torreón

01/06/2022

REGIONALES



Durango, libre de hepatitis infantil aguda

Durango está libre de hepatitis infantil aguda. El Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológica (Indre) descartó el único caso que se tenía como sospechoso en la entidad.

Así lo informó este martes el gobernador José Rosas Aispuro Torres tras haber recibido los resultados del Instituto, a más de dos semanas de haberse detectado.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/durango-libre-de-hepatitis-infantil-aguda.html>